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ATA DA 15ª ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA DO COMITÊ DE 
GERENCIAMENTO DA BACIA HIDROGRÁFICA DO RIO 

CAMBORIÚ E BACIAS CONTÍGUAS  

Município Camboriú Data 27/11/2024 
Hora 19h00 Início 19h15 Térmico 21h15 
Local Instituto Federal Catarinense – IFC Campus Camboriú 

Software - Link - 

Organizações-membro Presentes 

1. AREA IT (Ênio Faqueti); 2. CREA SC (Mauricio Fernandes); 3. EMASA (Rafaela Comparim Santos); 4. 
EPAGRI (Ilhane Terezinha Marcon); 5. FUCAM (André Luiz Campos da Silva, Marcelo Paustein 
Moreira); 6. IFC (Joeci Ricardo Godoi); 7. LIONS (Paulo Roberto Maurici); 8. SEMAE (Vinicius 
Constante); 9. UNIVALI (Paulo Ricardo Schwingel). 

Demais Presentes 

Aline Antunes (Instituto Água Conecta); Gustavo Antônio Piazza (Instituto Água Conecta); Rubia 
Girardi (Instituto Água Conecta). 

Número Total de Participantes 
13 participantes 
Ordem do Dia 

1 Leitura e aprovação da ata da Assembleia Geral Extraordinária de 30/10/2024; 
2 Apresentação e aprovação do Plano Anual de Atividades de 2025; 
3 Apresentação e aprovação do Calendário de Assembleias Gerais de 2025; 
4 Discussão do Planejamento Estratégico do Comitê Camboriú; 

5 
Apresentação do Projeto “Proposta de Enquadramento dos Corpos Hídricos Superficiais e 
Programa de Efetivação para as Metas Propostas da Bacia Hidrográfica do Rio Camboriú” pelo 
Instituto Água Conecta; 

6 Assuntos gerais. 

Memória de Reunião 

1 

No dia vinte e sete do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e quatro, às dezenove horas e 1 
quinze minutos em segunda convocação, com nove organizações-membro, reuniram-se 2 

presencialmente os representantes das entidades do Comitê de Gerenciamento da Bacia Hidrográfica 3 

do Rio Camboriú e Bacias Contíguas (Comitê Camboriú), conforme lista de presença arquivada na 4 
secretaria executiva deste Comitê. A assembleia geral ordinária foi iniciada e conduzida pelo 5 

Presidente do Comitê, Prof. Dr. Paulo Ricardo Schwingel/UNIVALI, que, após confirmar a presença de 6 

no mínimo um terço das organizações-membro na sala de reunião, conforme exigido pela Resolução 7 
nr 19/2017 – do CERH, abriu os trabalhos agradecendo a presença de todos. 1) Dando início às 8 

discussões da pauta do dia, referente à leitura e aprovação da ata da assembleia extraordinária de 9 

trinta de outubro de dois mil e vinte e quatro, a qual foi enviada com antecedência aos membros, a 10 
leitura da mesma foi realizada pela assessora do Comitê, Sra. Aline Antunes. Após a leitura, Sra. 11 

Rafaela Comparim Santos/EMASA e Sr. Mauricio Fernandes/CREA sugeriram duas correções de 12 

ortografia e texto nas linhas seis, vinte e um, e trinta e sete, as quais foram aprovadas pelos membros. 13 
Logo após, o Presidente colocou a ata em votação, restando aprovada pelas nove organizações-14 
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membros presentes. 2) Logo após, o Presidente chamou o segundo item de pauta, referente ao Plano 15 

Anual de Atividades de 2025 do Comitê Camboriú, que foi apresentado pela assessora Sra. Aline 16 
Antunes, contemplando atividades técnico-administrativas, de articulação com a sociedade e de 17 

extensão comunitária. Após discussão do cronograma de atividades pelos membros ficaram definidas 18 

as duas assembleias ordinárias para os meses de fevereiro e novembro, bem como as assembleias 19 
extraordinárias, reuniões da Câmara Técnica e dos Conselhos previstas mensalmente conforme 20 

demanda. A participação dos membros em eventos ficou definida conforme demanda. A elaboração 21 

de projeto associado ao Plano de Recursos Hídricos da Bacia ficou prevista para novembro e 22 
condicionada à aprovação do novo edital para contratação de entidade executiva. As capacitações 23 

ficaram vinculadas ao IX Simpósio da Bacia e à Semana da Água, previstos para ocorrerem em abril e 24 

setembro respectivamente. A parte de comunicação e mobilização social ficaram vinculadas ao 25 

trabalho da entidade executiva, contemplando os boletins informativos (bimestrais), publicações no 26 
SIRHESC/redes sociais e checagem do correio eletrônico (mensais). As ações do expediente da 27 

secretaria executiva serão realizadas mensalmente e conforme demanda. A aprovação do Relatório 28 

de Atividades 2024, Plano de Capacitação 2025, Plano de Comunicação e Mobilização Social 2025 e 29 
discussão o Planejamento Estratégico ficaram para fevereiro/2025, e o Plano de Atividades 2026 para 30 

novembro/2025. Sr. Ênio Faqueti/AREA IT questionou sobre a revisão dos Planos de Bacia dos Comitês, 31 

sendo que o Sr. Vinicius Constante/SEMAE explicou que o planejamento da secretaria é contratar duas 32 
revisões por ano, após a contratação do Plano de Bacia do Comitê do Peixe. Por conseguinte, a 33 

assessora leu a Deliberação nr 032/2024 que aprova o Plano de Atividades do Comitê para 2025 e o 34 

Presidente a colocou em votação, restando aprovada pelas nove organizações-membro presentes. 3) 35 
Na sequência, o Presidente passou para o terceiro item de pauta, referente ao Calendário de 36 

Assembleias Gerais de 2025, onde a assessora apresentou a proposta de datas para as assembleias, 37 

as quais ocorrem toda última quarta-feira de cada mês, com as ordinárias em fevereiro e novembro, 38 
e as extraordinárias de março a outubro. No calendário apresentado as assembleias de fevereiro, 39 

maio, julho, setembro e novembro ficaram presenciais e as demais no formato virtual. Por 40 

conseguinte, a assessora leu a Deliberação nr 033/2024 que aprova o Calendário de Assembleias de 41 
2025 e o Presidente a colocou em votação, restando aprovada pelas nove organizações-membro 42 

presentes. 4) Logo após, o Presidente passou para o quarto item de pauta, referente a discussão do 43 

Planejamento Estratégico do Comitê, ficando definido que será realizada em oficina específica para 44 
isto no dia quinze de fevereiro de dois mil e vinte e cinco, com a mediação do Instituto Água Conecta. 45 

5) Logo após, o Presidente chamou o quinto item de pauta, referente ao Projeto “Proposta de 46 

Enquadramento dos Corpos Hídricos Superficiais e Programa de Efetivação para as Metas Propostas 47 

da Bacia Hidrográfica do Rio Camboriú”, o qual foi apresentado pelo Dr. Gustavo Piazza do Instituto 48 
Água Conecta. Dr. Gustavo apresentou o projeto que visa subsidiar a implementação do 49 

enquadramento dos corpos d’água da Bacia buscando um cenário mais positivo no que tange a 50 

qualidade de água, além de incluir o enquadramento das águas subterrâneas. Após a apresentação, 51 
Dr. Gustavo informou sobre a necessidade de o projeto passar pela Câmara Técnica do Comitê para 52 

análise e aprovação, e posteriormente a realização de assembleia pública com a comunidade para 53 

discussão da proposta de enquadramento, e por conseguinte, pelo Conselho Estadual de Recursos 54 
Hídricos para aprovação. Na sequência, o Presidente sugeriu que a avaliação do projeto pela Câmara 55 

Técnica seja realizada em fevereiro/2025 e a assembleia pública na segunda semana de março/2025, 56 

sugestão que foi aprovada pelos presentes. 6) Em assuntos gerais, a assessora informou sobre a 57 
consulta a ser realizada com os membros via formulário eletrônico com prazo até nove de dezembro 58 

de dois mil e vinte e quatro acerca dos temas de interesse a serem trabalhados no Plano de 59 
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Capacitação de 2025. Em adição, a assessora informou sobre os prazos do Edital de Chamada Pública 60 

FAPESC nr 32/2022, cujo encerramento previsto ficou para o dia quinze de dezembro de dois mil e 61 
vinte e quatro, sendo que a prorrogação com manutenção da equipe completa da entidade executiva 62 

Instituto Água Conecta ficou para trinta e um de março de dois mil e vinte e cinco. Na sequência, a 63 

assessora informou ainda sobre a primeira Conferência Livre do Meio Ambiente – Emergência 64 
Climática que ocorrerá no dia vinte e oito de novembro de dois mil e vinte e quatro na Casa dos 65 

Conselhos em Balneário Camboriú e o Sr. Mauricio Fernandes/CREA destacou a importância da 66 

participação da comunidade. Logo após, Sra. Rafaela Comparim Santos/EMASA informou sobre a 67 
realização de um evento de mobilização do Projeto Produtor de Água do Rio Camboriú no dia seis de 68 

dezembro de dois mil e vinte e quatro na Capela Santo Antônio em Camboriú, com foco nos 69 

produtores rurais. Na sequência, Sr. Paulo Maurici/LIONS informou sobre a última reunião de 70 

acompanhamento das obras de recuperação do Estação de Tratamento de Esgoto (ETE) da EMASA, 71 
sendo que as membranas da lagoa de aeração e o decantador estavam apresentando problemas, e a 72 

eficiência da ETE estava em torno de setenta por cento. Por fim, o presidente agradeceu a presença 73 

de todos e declarou encerrada a reunião, às vinte e uma hora e quinze minutos. 74 

 

 

 
Dr. Paulo Ricardo Schwingel 
Presidente do Comitê Camboriú 

 
 
 

Livia Maria Gardini 
Secretária Executiva do Comitê Camboriú 
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